

ritual propios de esta casa dándole posesión en nombre del Excmo. Sr. Cardenal, el Rdo. D. Fernando Sellarés, Párraco de S. Ginés de Vilasar actuando de Secretario el referido Dr. Miracle. Fueron testigos del acto, el Diputado Provincial Sr. Barangé, el Alcalde de Granollers D. Miguel Blanxart, el Alcalde y Juez municipal de Llerona, y los Sres. de Pol, Layret, Estapá y Esteve propietarios del término de Montornés-Vallromanas. Terminó el acto con un solemne Te-Deum habiendo antes dirigido á los feligreses de Llerona su nuevo Párroco, una sentida y conmovedora plática basada en el Evangelio del Buen Pastor.

Concluido el acto religioso fueron obsequiados los asistentes con un refresco en la casa rectoral reinando la más completa expansión y la más franca armonía.

Felicitemos al Sr. Paituví, dueño de la Fonda de Europa de Granollers por su esmerado y acreditadísimo servicio; así como al Sr. Antonio Cunillera también de Granollers á cuyo cargo corrió el refresco en la casa rectoral de Llerona,

Felicitemos á los fieles de Llerona por haberles concedido el cielo tan digno Pastor y rogamus á Dios dé largos años de vida al Rdo. Dr. D. Pedro Bou para dedicarse al ejercicio de su Santo ministerio.

CONTRASTE

¿Cómo está D.^a Victoria?
Veo que anda muy mal
con estos catalanistas
que empuñan siempre la *fals*.

Va V. perdiendo el buen nombre
la honradez y dignidad
mezclada con esta gente
que no sabe donde van
ni sabe lo que se hace
porque siempre está chiflá.

No se fie V. de ellos
mándelos al botaván

Créame D.^a Victoria;
no se deje V. enredar
que yo conozco al dedillo
á todos esos *companys*.

Son como los diamantes
de Plinsaul American
que parecen brillan mucho
y son trozos de cristal.

Si es verdad que en Barcelona
la han querido festejar
dando un monstruoso banquete
y derrochando champañ,
armando gran pelotera
frente á la Fraternidad
porque á los republicanos
no los pueden ni tragar
en cambio en esta terruca
que somos trozos de pan
se unen en fuerte lazo,
y con amor conyugal
se transforman en matones
ú otra barbaridad
para ver si con la fuerza
llega alguno á concejal.

Aquí odian á personas
de honradez y dignidad
que han estimado su pueblo
con un amor paternal.

Inventar cuatro mentiras
injuriando sin cesar

á todo aquel que no sigue
su conducta criminal
y allí donde ellos comprenden
que pueden mangonear
echan á volar calumnias
para ver si alcanzarán
el dinero de la caja
de la casa comunal
ó sino mirar si pueden
la de alguna sociedad.

Por lo tanto ya lo sabe
lo que va de allí acá
mientras allí se pelean
los *fraternos* y *companys*,
aquí se aman y besan
para no decirle más;
y no quiera desde luego
servirles de pedestal
á esa gente tan falsa
que sólo quiere medrar,
para engañar en el pueblo
y á toda la Humanidad.

Pensamientos

Todos los gobernantes, para mantenerse en perfecto equilibrio, han de seguir la línea de conducta resultante de las fuerzas diversas que componen la opinión pública.

No es el mejor general el que mata más gente, sino el que por medio de combinaciones audaces hiere con más fuerza la imaginación de sus enemigos y hace decaer su espíritu.

La Libertad que en su fondo es verdaderamente más noble y más brillante, no es siempre la mejor en constancia y lealtad.

**

NOTAS

Sensible pérdida.—El Profesor de esta villa, Sr. Espi, pasa por la amargura de haber perdido el martes próximo pasado á su hija Mercedes en la flor de la edad. Sirva de consuelo á nuestro querido amigo, á su tierna esposa y á la apreciable familia, el nuevo lazo que por la mediación de su hija les liga con Dios, que nunca abandona á los que se conforman con el fallo de su voluntad divina.

Reciban nuestro más sentido pésame.

Desde Parets.—Nos dicen que el Ayuntamiento de Parets está construyendo un edificio de planta nueva destinado á Casa consistorial, sin que hayan de aumentar las cargas del presupuesto municipal.

Bien por aquel municipio.

Es de esperar.—Ahora que el veterinario Sr. Pasarell está encargado de la inspección de las reses que se sacrifican en el Matadero público de esta localidad, es de esperar que demostrará más celo en beneficio de la salud de este vecindario que el que ha venido demostrando mientras tenía á su cargo la vigilancia sanitaria de las

substancias que se vendían en la Plaza de la Constitución.

Queja.—Los vecinos de la calle Nueva nos suplican que roguemos al señor Alcalde que se sirva ordenar al arrendatario de los coches fúnebres de esta población que se abstenga de ocupar las aceras de dicha calle con carruajes, por las molestias que ocasiona la intercepción del paso y el peligro que ofrece al viandante.

Quedan complacidos aquellos vecinos.

Exposición universal.—No es exacto que las sociedades económicas de Barcelona hayan acordado aplazar para 1911 la celebración de la proyectada Exposición.

La idea de celebrar la Exposición no ha pasado de deseo. En la Sociedad Económica de Amigos del País, primero, en la Cámara de Comercio, después, y últimamente en el Ayuntamiento se trató del asunto; pero solamente bajo el punto de vista de estudiar si era conveniente ó no celebrarla, y en caso afirmativo apoyar la idea unos, arbitrar recursos otros y tratar entre todos de la forma y modo de llevar á la práctica tan importante proyecto.

Así en la Económica, como en la Cámara de Comercio y en el Ayuntamiento están estudiando el asunto, bajo el citado punto de vista de la conveniencia, las comisiones nombradas al efecto. Y aunque en el ánimo de todos está apoyar el proyecto, no se han reunido ni podido reunirse, ni acordar por tanto la fecha, aunque el iniciador de la idea propuso fuera la de 1908, vigésimo aniversario de la primera Exposición universal celebrada en España.

Circular.—El gobernador civil ha publicado una circular previniendo á los alcaldes en general que, lejos de promover quejas injustas contra los carteros peatones nombrados por virtud de la ley que reserva estas plazas para los sargentos licenciados del ejército, ó de patrocinar actos de malevolencia contra los mismos, los amparen, siempre que cumplan con sus deberes y les den la mayor suma de facilidades para el perfecto desempeño de su cometido. En otro caso extremará los rigores de la corrección contra los que por apasionamiento ó parcialidad personal hostilicen á un funcionario por el solo hecho de merecer su nombramiento á una ley y no ser natural del pueblo en que sirve.

La hora del Rey.—Asegúrase que en breve se publicará oficialmente la no-